LEGISLATIVO



Comentario / Leonardo Curzio (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- "Nuestra mayoría sigue con su desenfrenada carrera, sabrá Dios a dónde. La **Cámara de Diputados** discute ahora la eliminación de los autónomos. La ONU, Derechos Humanos, esta mañana subió un Twitter diciendo: Oigan, reconsideren a dónde van.

"Oía a la comisionada Del Río decir algo tremendamente prudentemente: ¿Quién se va a hacer cargo o responsable de las plataformas de información y transparencia? Hay datos de los estados, -es un órgano nacional-, hay datos personales ¿Todo eso va a ir al gobierno federal? ¿Ya de plano así, sin ninguna restricción? Fuera máscaras, ya la concentración de absolutamente todo ¡Qué cosa más complicada!



https://ldrv.ms/v/s!Ao k mQyjfF1xjd2U HnCLEtXefM?e=91YECk